

## 第18回豊中ボランティアフェスティバルに参加して

豊中市社協とボランティア団体連絡会主催のボランティアフェスティバルが、12月4日午前10時から午後4時まで、豊中市民会館でひらかれました。

フェスティバルはステージでの発表やパネル展示を見たり賑やかなイベントで、私たちわかばの会も活動の様子を見てもらうようにパネルを展示し、エンディングノートを並べ、またPRのパンフレットも配布しました。

この日は、午後から豊中市社協の設立60周年記念大会も開催され、梅花学園のチアリーディングの演技や、記念講演では樋口恵子さんのお話を聴くことができ、ほんとうに楽しくまた有意義な一日でした。

当日参加したNALCの会員は男女それぞれ7人ずつで、総勢14人でした。参加していただいた皆さんには、朝から夕方までの長時間を、協力を願いました。本当にご苦労さまでした。(清水)



## 豊泉家から招待をいただき天満繁昌亭へ



去る11月11日、豊泉家でボランティア活動をしている方々にと、施設のほうから10名の招待を受けて天満天神繁昌亭へ行きました。当日は落語の桂春之輔師匠の主催「春之輔の会」のひと時を楽しんできました。

寄席での落語についてはご存知の方も多いと思いますが初めての方もおられ、落語の実演はテレビ、ラジオと違って手振り、身振りがいり大笑い面白さが増します。これからは笑って楽しくボランティアができる活力になったらいいなと思いながら、皆さんと楽しく帰ってきました。豊泉家の皆さまには厚く御礼申し上げます。(石井)



新しい編集体制で3号を数え、会報作りのスタッフもやっと呼吸が合って作業がスムーズになってきたようです。写真をたくさん入れようと心がけ皆さんにお願いしましたが、おかげで今号もいろいろな写真をいただき感謝しています。こうした紙面に写真が載るのは、ちょっと恥ずかしいもので、私自身も己の顔を紙面で見るとほんとうは気恥ずかしく思うのですが、でもそんなことを超えて、お互いに顔が分かりあうことで、より親密に感じてことばを交わし合うきっかけにもなるかと思えます。今後もわかばの会の親睦を深める力としてがんばります。よろしく。(奥野)